

# Cie Bracelet Montre

## 10 min pour changer de peau !



*Le seul endroit en France où l'on peut changer son bracelet de montre en 10 min chrono dans la peau de son choix et les tailles nécessaires est rue du Dragon. Une alliance novatrice entre technicité et choix.*

Une petite révolution ! Dès l'entrée dans la boutique, on est saisi par une authentique odeur de cuir. Vient ensuite une curiosité d'explorateur pour les vitrines rectangulaires accrochées aux murs qui exposent des dizaines de bracelets colorés, parfaitement ordonnés selon les tailles et les types de peau. Commence alors un voyage en terre inconnue, car changer son bracelet de montre est avant tout une affaire de technicité dont on ignore tout. C'est là toute l'ingéniosité du concept imaginé par Hady Ouaiss. Équipé d'un régllet, un vendeur mesure alors ce qui s'appelle l'entrecorne de notre montre, soit la largeur qui détermine la taille du bracelet puis la chute à la boucle.

À cela s'ajoute la taille de notre poignet. Pour répondre à ces exigences, Hady Ouaiss a conçu une organisation méthodique dans l'atelier : un tableau Excel géant constitué de dizaines de boîtes, minutieusement classées selon les peaux, les tailles et couleurs avec toutes les exceptions possibles. Au total on peut compter sur 20 000 bracelets en stock, dont 4 000 références. Se laisserait-on aller qu'on les voudrait tous. Un pour chaque tenue et selon nos humeurs du jour !

Un bracelet en alligator, lézard ou autruche ne raconte pas la même histoire qu'un autre en cuir de veau patiné ou nubucké. L'endroit regorge de possibilités : des « doubles tours » ou lanières pour les montres Poiray, aux bracelets étanches en caoutchouc, NATO nylon ou cuir traité, en passant par les bracelets en cuir adaptables aux Apple Watch.



CIE BRACELET MONTRE  
25, RUE DU DRAGON  
75006 PARIS

+33 1 45 44 99 37  
WWW.CIE-BRACE-  
LET-MONTRE.COM

Le défi relevé par Hady Ouaiss est aussi de permettre à chacun de conserver la boucle d'origine de sa Rolex, Jaeger-LeCoultre, Cartier ou Hermès et de repartir avec une montre, personnalisée d'un nouveau bracelet sans aucun délai d'attente de fabrication, ni de déception du montage final. Tout se déroule sous nos yeux en un temps record. Un véritable luxe !

Pari gagné, donc, pour ce temple du bracelet qui nous embarque dans une aventure au milieu de peaux exotiques... rue du Dragon. On adore et on en redemande !  
CONSTANCE VERGARA

## 2 ans d'espérance de vie

Un bracelet de montre est en contact permanent avec notre peau et la transpiration l'use. Mieux vaut en avoir plusieurs. Pour parer à ce besoin, le fondateur de la marque propose aussi des bracelets interchangeables. En deux minutes, les bracelets sont percés et grâce à une pompe flash, sans aucun outillage, le client peut intervertir ses bracelets juste à l'aide de son ongle. Magique !

